

'General Electric' confirma en Estados Unidos que aplaza la inversión prevista en Cartagena

Ayer se recibió en el gobierno regional el nuevo plan de la multinacional, que el presidente Collado interpreta como una reducción del proyecto

La portavoz de la división de plásticos de 'General Electric' confirmó ayer en Pittsfield (EEUU), que la multinacional norteamericana ha aplazado su proyectada construcción de una fábrica en Cartagena. El presidente de la Comunidad Autónoma, Carlos Collado, manifestó al respecto que, según sus noticias, no se trata de aplazar la inversión, sino de una reducción del mismo, como consecuencia de la actual situación de crisis.

La Verdad
MURCIA

Los expertos del sector achacan el aplazamiento decidido por General Electric a la debilidad en los mercados mundiales de estos productos. Diana Wall, portavoz de la división de plásticos de la empresa norteamericana, aseguró a *Efe*, que la empresa mantiene su compromiso de construir la fábrica y para ello negocia una nueva fecha con el gobierno español, pero declinó dar más detalles.

Algunos expertos del sector químico y de plásticos opinaron que la subida de los precios del petróleo desde el comienzo de la crisis del golfo Pérsico han forzado a los fabricantes del sector a replantearse sus planes de expansión, justificación ésta que contradice a las manifestaciones del portavoz autorizado de General Electric en Cartagena, quien —como publicó este periódico recientemente— negó que la crisis del Golfo afectase al proyecto de Cartagena.

Nuevos planes

La finalización de la primera fase del proyecto, en el que General Electric tiene programado invertir 2.500 millones de

dólares, estaba prevista para 1992. La multinacional estadounidense anunció su proyecto en octubre de 1988, con una inversión de 1.700 millones de dólares, pero al año siguiente incrementó sus planes de inversión a 2.500 millones de dólares, según informó en Pittsfield la citada portavoz, quien agregó que, desde entonces, la economía mundial se ha debilitado, en particular la demanda en el mercado automotor.

La multinacional espera exportar el 90% de la producción de la futura planta cartagenera, consistente en silicona para la industria de la construcción, policarbonato plástico para automóviles y consolas de ordenador.

La fábrica tenía previsto comenzar la producción dos o tres años después del anuncio inicial del proyecto, con una fuerza laboral de 500 empleados, para eventualmente aumentarlos a 1.500.

Reducción

El presidente Collado —quien a través del ministro de Industria ya tenía alguna noticia al respecto— manifestó anoche a *La Verdad* que ayer mismo llegó a manos del go-



Collado, entre el alcalde de Cartagena y el representante de General Electric, Bob Edward, durante una rueda de prensa ofrecida el año pasado.

bierno regional el nuevo plan de la multinacional norteamericana, que él no interpretaba como un aplazamiento, sino como una reducción de la inversión inicialmente proyectada: «Según mis noticias —dijo el presidente— no se trata de aplazar la inversión en el tiempo, sino de que, como consecuencia de la situación actual de los mercados, últimamente agravada por la crisis del Golfo, la producción de la factoría de mezclas será inferior a lo previsto, con lo que, consecuentemente,

se rebaja también la inversión».

Carlos Collado añadió que «evidentemente no se trata de una buena noticia», pero que cuando él visitó General Electric en Estados Unidos, ya se le dijo que este tipo de inversiones depende en gran medida de la situación de los mercados internacionales.

El nuevo plan de la empresa norteamericana en Cartagena llegó ayer mismo a manos del gobierno regional y en él se dan a conocer las características de la inversión que ahora se propone.

La Comunidad firma un convenio con 'Mitsui España'

La Verdad
MURCIA

La Comunidad Autónoma de Murcia y Mitsui España, s.a. firmaron ayer en el palacio de San Esteban un convenio de colaboración encaminado a facilitar la realización de exportaciones desde Murcia y de inversiones en esta Región en los subsectores industriales de alimentación, química, componentes y construcción, así como en turismo y servicios a las empresas.

El consejero de Economía, Industria y Comercio, Francisco Artés, y el presidente de Mitsui España, s.a., Takeshi Mizuno, suscribieron el convenio, en el que la empresa japonesa subraya que ha valorado muy positivamente «la posición estratégica de Murcia en relación con los mercados de Europa y la disponibilidad de nuestros recursos humanos y naturales, así como el apoyo de las instituciones regionales murcianas a las iniciativas empresariales».

Jueves Santo no será fiesta en 1991

La Verdad
MURCIA

El Jueves Santo tampoco será día festivo en la Región el año que viene. Una nota difundida por el gabinete de prensa de la Comunidad Autónoma da cuenta de que el Consejo de Gobierno decidió en su reunión de ayer que la celebración del Día de la Región, el 9 de junio, sustituirá en 1991 al Jueves Santo. Similar medida se adoptó con respecto al año en curso.

La legislación estatal permite a las comunidades autónomas el establecimiento de fiestas de carácter regional a cambio de otras de carácter nacional.

Nuevos terrenos para el polígono industrial de Alhama

El Instituto de Fomento aporta 49 millones

La Verdad
MURCIA

El Consejo de Gobierno autorizó en su reunión de ayer al Instituto de Fomento a participar en la ampliación de capital de Industrialhama, la empresa encargada de promover la creación del polígono industrial de esta localidad.

La ampliación de capital se efectuará conjuntamente con los restantes socios de la empresa (ayuntamiento de Alhama, Cajamurcia y Caja de Ahorros del Mediterráneo) y tiene como objetivo la adquisición de nuevos terrenos con destino al citado polígono, que verá aumentada su extensión en más de un millón de metros cuadrados. Actualmente, el polígono industrial de Alhama cuenta con una superficie de 174.000 metros cuadrados, que ya han sido vendidos en su práctica totalidad.



MAPFRE VIDA S.A.

crea una nueva organización comercial en ALICANTE, Murcia y Albacete

Ofrecemos:

- * Integración inmediata en la empresa
- * Periodo de formación por cuenta de la empresa
- * Promoción a Jefe de Organización a corto plazo

Necesitamos:

- * Personas interesadas en formarse como auténticos profesionales
- * Con vocación comercial (no es imprescindible experiencia)
- * Nivel de bachillerato o similar
- * Edad de 24 a 35 años

PLAZAS LIMITADAS

INTERESADOS: Solicitar entrevista personal llamando al teléfono de Alicante 5120575, de 12 a 14 horas.

¡VUELTA AL COLE!

CON  **RUMBO**

¡¡LAS MEJORES OFERTAS EN DEPORTIVOS Y ZAPATOS COLEGIAL!!

Deportivos "MARLBORO" piel 4.950 pts.

Zapatilla gimnasia ("VICTORIA") desde... 675 pts.



GALERIAS Y EXPOSICIONES

MURCIA

- ★ CENTRO CULTURAL Y MUSEO HIDRAULICO DE LOS MOLINOS DEL RIO SEGURA. Exposición de dibujos de GALLEG0 Y REY.
- ★ PALACIO ALMUDI. Grasse, capital de la perfumería. Murcia, González Moreno y 5 pintores.
- ★ PALACIO ALMUDI. Sala de Exposiciones. «Cano, 50 años de fotografía taurina».
- ★ SALA DE EXPOSICIONES CAM. Glorieta de España s/n, POEMAS-PINTURA.

CARTAGENA

- ★ MURALLA BIZANTINA. Cartagena ayer y hoy. Fotografías.